



Élections européennes, fête de la BD, fêtes de Saragosse... Ces infos dont on parle à Pau ce lundi

La République Des Pyrenees

Élections européennes, fête de la BD, fêtes de Saragosse... Ces infos dont on parle à Pau ce lundi Les résultats des élections européennes sont tombés tard hier soir dans la nuit. Nicolas Sabathier

Juste pour vous en ce lundi 10 juin, le récapitulatif des actus chaudes à lire à Pau aujourd'hui !

À Billère, la grande fête de la BD fait le bonheur des familles - La quinzième édition du festival de BD de Billère se déroule tout le week-end au Sporting d'Este en présence d'un public le plus souvent familial → **C'est à lire ici**

En images à Pau : beaucoup de monde pour les fêtes de Saragosse avant l'arrivée de la pluie - Malgré une programmation tronquée à cause de la météo menaçante, les fêtes de Saragosse ont connu un beau succès ce samedi après-midi → **C'est à lire ici**

Ce samedi, les halles de Pau ont fait « place à l'agri » - L'Association nationale pour l'emploi et la formation en agriculture ([ANEFA](#)) proposait ce samedi une rencontre avec les Palois devant les halles → **C'est à lire ici**

Un hommage aux morts d'Indochine à Pau - La cérémonie en hommage aux morts de la guerre d'Indochine s'est déroulée ce samedi 8 juin devant le mémorial du square Pierre-de-Chevigné → **C'est à lire ici**

Retour sur la soirée électorale

Les résultats définitifs sur la ville de Pau : le suspense jusqu'au bout de la nuit - Le dépouillement a duré jusqu'à 0h45 dans la préfecture. Au final, Bardella passe devant Glucksmann dans un mouchoir de poche. La liste avec François Bayrou arrive troisième → **C'est à lire ici**

Européennes : députée sortante, Laurence Farreng a voté ce matin à Pau - 9e sur la liste « Besoin d'Europe », l'élue béarnaise s'est ensuite envolée pour Paris où aura lieu la soirée électorale de la majorité présidentielle → **C'est à lire ici**

Européennes : François Bayrou a voté à Pau - Le maire de Pau, François Bayrou, a voté ce dimanche 9 juin à l'hôtel de ville → **C'est à lire ici**

Et aggro !

Jurançon : Jurançon s'offre un nouveau poumon vert - Les Jurançonnais peuvent voter jusqu'au 28 juin, pour l'un des 3 projets d'aménagement du parc urbain du cœur de ville → **C'est à lire ici**

Chronobus à Billère : les acteurs publics tentent de rassurer les commerçants de la route de Bayonne - Les commerçants de la route de Bayonne ont exprimé leurs inquiétudes lors de 2e réunion publique relative à l'aménagement du Chronobus à Billère → **C'est à lire ici** ■